

Departamento de Salud y Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota abordan los nuevos desafíos de salud en la comuna de Quillota

Una reunión de trabajo sostuvo el director del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota, Víctor Alvarado y la directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota-Petorca (SSVQ), Andrea Quiero; con el objetivo de analizar diversos temas y proyectos de interés para implementar en la comuna.

En el encuentro, realizado en el Coworking Municipal de Quillota, participaron además Rodrigo Fernández, jefe de Atención Primaria de Salud del SSVQ, junto a Pablo Lira, subdirector técnico programático; Mónica Quiroga, subdirectora de Modelo en Red y Claudia Maturana encargada de Desarrollo Institucional de SaludQuillota.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El objetivo fue revisar el trabajo conjunto entre ambas instituciones, para analizar temas como el uso del Centro del Bienestar en el ex hospital San Martín, iniciar el estudio de alternativas para un proyecto conjunto, que permita abordar temas de cáncer y la planificación de nuevos establecimientos de salud para la comuna.

Trabajo conjunto



Víctor Alvarado, director de SaludQuillota, valoró la oportunidad de realizar estos encuentros, que permiten ir definiendo y abordando los diversos desafíos en materia de salud que tiene la comuna de Quillota.

"Nos permite ir definiendo y visualizando lo que va a ser la extensión de nuestra atención primaria, con nuevos proyectos de inversión principalmente. También un tema central fue el apoyo que nos ha dado el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota para el Centro del Bienestar para Personas Mayores y sus familias, con decisiones asociadas a la toma de posesión de la totalidad del edificio del ex San Martín. Además de comprometernos con líneas de futuro en el ámbito de la intervención sanitaria", indicó Víctor Alvarado.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota, destacó la oportunidad de revisar el trabajo realizado en conjunto con el Departamento de Salud y



Departamento de Salud y Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota abordan los nuevos desafíos de salud en la comuna de Quillota

plantear nuevos desafíos para la comuna.

"Queremos acelerar todo lo que implica el uso del Centro del Buen Vivir, en nuestro ex hospital San Martín. Estamos revisando el traspaso de los catres clínicos comprometidos y agilizar aquello. También hemos propuesto realizar desafíos conjuntos en materia de cáncer y también hemos realizado un énfasis en pensar en el desarrollo de la comuna y los próximos establecimientos de salud para Quillota", precisó Andrea Quiero.

Víctor Alvarado, valoró el planteamiento de la directora del SSVQ para buscar mejores mecanismos para diagnosticar precozmente el cáncer cérvico uterino en la comuna.

"Está la idea de ir generando especialidad dentro de los establecimientos de atención primaria, sin la necesidad de especialista. Nos pareció muy interesante, los últimos años como SaludQuillota nos hemos ido metiéndonos decididamente en el ámbito de la resolutividad, en eso hay una coincidencia, como ir trabajando en la detección precoz de cáncer y otras problemáticas en ámbito de la salud de nuestra población. En eso siempre vamos a estar abiertos a innovar y buscar alternativas", precisó Víctor Alvarado.

y tú, ¿qué opinas?